

Nevasport, 22/03/22

Una nevada deja 25 centímetros de nieve en Masella



La estación de esquí de la Cerdanya no podía comenzar mejor su temporada de primavera. Una nevada le ha dejado 25 centímetros más en sus pistas, lo que permite poder disfrutar de parte de su area esquiable con nieve polvo.

Este domingo, 20 de marzo, entrábamos en primavera astronómica con nevadas que durante las últimas 48 horas han acumulado **hasta 25 cm** de nieve nueva en **Masella**, según explican desde la misma estación.

Estas nuevas precipitaciones van acumulando espesores en pistas desde primeros de marzo, cuando se terminó la estabilidad y empezaron a frecuentar las nevadas típicas de esta época del año. Además, hoy, ha coincidido con una jornada bastante soleada y el registro de temperatura más bajo de este mes. Hoy, en la cota 2500 m de la Tosa, el termómetro ha llegado a **-8.8°C**.

Actualmente en la estación hay abiertas 47 pistas y variantes, **con 54 km esquiables**. La calidad de la nieve es polvo en cotas altas y primavera en cotas bajas.

El clima especial de la Cerdanya, hace que sea a partir del mes de febrero cuando recibe la mayor cantidad de nevadas.

A la venta el abono de temporada de primavera

Desde el 1 de marzo ya está a la venta **el abono de primavera**, para esquiar todo lo que resta de temporada. Por sólo 225 euros se obtiene un abono que se amortiza **con sólo 5 días de esquí** y que permite disfrutar del esquí en Masella todos los días que quieran hasta bien entrado el mes de abril. Además, con este abono se da un talonario de invitaciones para esquiar en **otras estaciones de los Pirineos**.

La estación envía estas imágenes de hoy martes día 22 de marzo, con el paisaje invernal en pistas después de la nevada de las últimas 48 horas.